

Antrag

der Fraktion SPD

Gutachten zur 2. Startbahn und Lärmgutachten für den Stuttgarter Flughafen

Der Landtag wolle beschließen,
die Landesregierung zu ersuchen,

I.

zu berichten,

1. an welche Institution/Firma sie das 2. Gutachten zum Ausbau des Stuttgarter Flughafens (2. Startbahn) vergeben hat bzw. vergeben wird;
2. welche Fragen in dieses Gutachten aufgenommen wurden;
3. welche Ziele sie mit diesem Gutachten verfolgt;
4. bis wann dieses Gutachten vorgelegt werden wird;
5. ob es zutrifft, dass sie bereits im Januar 2008 von der Flughafen Stuttgart GmbH eine Studie über die Lärmentwicklung für die Zeit zwischen 5 Uhr und 6 Uhr erhalten hat;
6. warum sie diese Studie dem Landtag bis heute vorenthalten hat.

II.

dem Landtag unverzüglich die Studie über die Lärmentwicklung am Stuttgarter Flughafen vorzulegen, die sich mit der Verlärmung der Flughafenumgebung bei einer vorgezogenen Starterlaubnis ab 5 Uhr beschäftigt.

Stuttgart, 12.06.2008

Schmiedel, Drexler, Schmid, Fohler und Fraktion

Begründung:

Nach Berichten der Stuttgarter Nachrichten vom 12. Juni 2008 liegt der Landesregierung bereits seit Januar 2008 ein Lärmgutachten für den Stuttgarter Flughafen für die Zeit zwischen 5 Uhr und 6 Uhr vor. Allerdings hat die Landesregierung bisher keinerlei Details dieses Gutachtens veröffentlicht, obwohl Innenminister Rech im Dezember 2007 den „Flughafen in der Darlegungspflicht“ sah. Ein sofortiges Vorlegen der Ergebnisse hätte dazu beitragen können, das Vertrauen der Filder-Bevölkerung in die Absichten der handelnden Akteure zu stärken.

Zum jetzigen Zeitpunkt ist es unabdingbar, alle Fakten auf den Tisch zu legen, um die Ausbau- und Nachtflugpläne des Flughafens endlich ad acta zu legen.